

## Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Mönkebude vom 24.11.2022

---

### **Top 2. Filmvorstellung als Ergebnis des Projektes "Chill mal dein Leben"**

Alle Gemeindevorvertreter sind vom Film begeistert und loben das Engagement der Jugendlichen. Sie sind sich darüber einig, dass es weitere Projekte geben soll und wollen die Kinder und Jugendlichen unterstützen. Insbesondere soll der Kontakt zwischen Jugendlichen und Gemeinde ausgebaut werden. Die Jugendlichen sollen ihre Wünsche an die Gemeindevorvertreter herantragen und gemeinsam wird man versuchen, die Umsetzung zu realisieren. Durch das Filmprojekt wurde der Zusammenhalt der Kinder und Jugendlichen im Dorf gestärkt und dieses „Wir-Gefühl“ soll auch im täglichen Leben durch gemeinsame Aktionen fortgeführt werden. Als nächstes ist im Dezember eine Weihnachtsbäckerei für Jung und Alt geplant. Hierfür stellt Frau Vogt ihre Backstube zur Verfügung.